

Frau Dannheiser signalisiert in ihrem Redebeitrag die Ablehnung der SPD-Ausschussmitglieder. Man erwarte ein Gesamtkonzept.

Herr Stadtbaurat Kubiak erläutert, dass die Vorlage dem Beschluss der Ratsversammlung in dieser Angelegenheit vom 12.07.2016 geschuldet sei.

Herr Dr. Stein stellt den Antrag, die Vorlage zurückzustellen, bis die Verwaltung ein Gesamtkonzept erarbeitet hat.

Herr Westphal lässt über den Antrag abstimmen.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen: 5
Nein-Stimmen: 6
Enthaltung: 0

Damit ist der Zurückstellungsantrag abgelehnt.

Sodann lässt Herr Westphal über den Ursprungsantrag abstimmen.

Beschluss:

Der Planungs- und Umweltausschuss empfiehlt der Verwaltung, die im Ergebnis der Variantenbetrachtung festgelegte Vorzugsvariante „Markierung von Schutzstreifen“ verkehrsrechtlich anzuordnen und umzusetzen.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen: 6
Nein-Stimmen: 4
Enthaltung: 1

Endg. entsch. Stelle: Planungs- und Umweltausschuss